



Jean Nkuete, secrétaire général du comité central du Rassemblement démocratique du peuple camerounais (RDPC) s'est exprimé à travers un communiqué sur l'incendie volontaire de l'hôpital de district de Kumba dans le département de la Meme, région du Sud-ouest.

Lire l'intégralité de son communiqué

RASSEMBLEMENT DÉMOCRATIQUE
DU PEUPLE CAMEROUNAIS

Unité - Progrès - Démocratie

COMITE CENTRAL

SECRETARIAT GENERAL



CAMEROON PEOPLE'S
DEMOCRATIC MOVEMENT

Unity - Progress - Democracy

CENTRAL COMMITTEE

GENERAL SECRETARIAT

COMMUNIQUE DE PRESSE

Objet :

CONDAMNATION DE L'INCENDIE DE L'HÔPITAL DE KUMBA PAR DES REBELLES SECESSIONNISTES

- Le Secrétaire Général du Comité Central du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais, **M. Jean NKUETE** communique :

Ne reculant devant rien dans leur folie meurtrière et la violence gratuite, des rebelles sécessionnistes ont mis le feu à l'hôpital de district de KUMBA dans la nuit du 10 au 11 février 2019.

L'incendie d'une ampleur indescriptible a quasiment ravagé l'ensemble des services hospitaliers, notamment les unités de médecine, de chirurgie, du bloc opératoire et d'hospitalisation.

Les rebelles ont semé la panique en faisant usage des fusils d'assaut dont ils étaient munis. Ils s'en sont également pris aux résidences des personnels. Au-delà des importants dégâts matériels, le bilan humain provisoire de cet acte odieux et barbare est de quatre morts, dont deux malades brûlés vifs sur leur lit d'hospitalisation.

Pour apprécier l'aveuglement et la schizophrénie des rebelles, il convient de rappeler que les hôpitaux et les structures sanitaires sont des institutions spécialement protégées par la morale et le droit international, même en situation de conflit.

Les militantes, les militants, les amis et les sympathisants du Rassemblement Démocratique du Peuple Camerounais (RDPC) expriment leur vive indignation et leur grande colère devant tant d'animalité, d'infamie et d'atrocité et condamnent avec la dernière énergie ces actes barbares, irresponsables et inqualifiables perpétrés

par des hors la loi et des illuminés qui ont perdu toute humanité. En effet, forts des leçons de l'histoire, nous nous devons de rappeler une fois de plus à l'adresse des régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest que les destructions massives perpétrées par les troubles sur les biens, les services et les êtres humains constituent des pertes sèches et irréversibles dont le but caché visé est de reculer la dynamique de notre pays et de ralentir son processus de développement.

Face à cette situation tragique, le Secrétaire Général du Comité Central du RDPC appelle à une condamnation sans équivoque, par tous nos compatriotes de bonne volonté et par la communauté internationale, de ces actes terroristes et barbares tout autant que de la folie meurtrière dont ne cessent de faire preuve les rebelles sécessionnistes dans les régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest.

Le Secrétaire Général du Comité Central du RDPC renouvelle également ses appels à une mobilisation générale, forte et vigilante des militantes, militants et amis du RDPC, ainsi que de tous nos compatriotes de bonne foi pour faire échec à la terreur, tout en invitant les autorités compétentes à faire preuve plus que jamais de rigueur et de fermeté dans la protection des populations et de leurs biens sur l'ensemble du territoire national.

Enfin, au nom de la grande famille du RDPC, le Secrétaire Général du Comité Central adresse le soutien et la compassion du Parti et de son Président National aux populations de KUMBA si douloureusement affectées ainsi que les condoléances du RDPC aux familles endeuillées.

Yaoundé, le 12 février 2019

Le Secrétaire Général du Comité Central,



